
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Oase ist eine  in der Wüste.

Um die Wasserste�e herum wachsen P�anzen.

Es ist also ein grüner 

in der heißen Wüste. In einer Oase können auch Menschen leben.

Oasen gibt es in Afrika, , Amerika und in Australien.

Das Wasser kommt oft aus einer Que�e aus der Erde.

Eine  kann auch durch Menschen entstehen.

Dafür muss man Wasser aus der Tiefe nach oben pumpen.

In  werden auch

Gemüse, Früchte oder Getreide angebaut.

Früher waren Oasen wichtig für die .

Das sind Gruppen von Menschen.

Die sind gemeinsam unterwegs durch die .

An der Oase konnte man Wasser mitnehmen oder Sachen kaufen und verkaufen.
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